INFORME DE ACCIONES DE LA PRESIDENCIA DE CONAPAM.

Periodo: Del 14 de junio al 6 de julio 2022.

Muy estimados miembros del Consejo:

De acuerdo a la ley Integral para la persona Adulta Mayor y su reglamento (N 7935) en su inciso g , indica que es preciso presentar a la junta Rectora un informe anual de las labores del Consejo, sin embargo por razones de trasparencia y estilo personal de gestión deseo presentarles en cada consejo un pequeño resumen de actividades realizadas por la presidencia , para lo cual lo dividiré en secciones de acuerdo al tipo de acciones realizadas .

1. Búsqueda de plazas para el cumplimiento y seguimiento de proyectos.

En estas dos semanas he realizado reuniones de trabajo y búsqueda de opciones de plazas o préstamo de las mismas en el Ministerio de Salud, Ministerio de Energía y Minas , Municipalidad de San José y conversación con director ejecutivo de CONAPDIS. De estas acciones aun estoy en espera de las respuestas . Agradezco a la jefe de recursos humanos su acompañamiento en este proceso que aun es mi primera prioridad inicial.

2. Comunicación.

En este punto con apoyo de la encargada de comunicación de CONAPAM, organizamos y desarrollamos un programa de comunicación llamado "tertulias" que ha resultado en un éxito por su respuestas y visitas. A la fecha ya tenemos al menos 8 grabaciones y tenemos la intención de un lanzamiento semanal. También tuve entrevista con Radio Faro del Caribe con una cobertura nacional, y entrevista con la voz de Goicoechea.

En todas las comunicaciones presento los conceptos de promoción de una vejez digna , enfocado en los 5 pilares ya conocidos por ustedes .

3. Política.

En este sentido tuve reunión solicitada en la oficina de la presidenta de la comisión de vejez y acudí en cumplimiento de una solicitud responder a la misma comisión , el estado de la política nacional de envejecimiento, la encuesta nacional de la persona adulta mayor y responder a los retos que tenemos como país . Exploro en este ámbito algunas posibilidades de modificación de ley que les mencionare oportunamente.

Igualmente tuve la primera reunión en el consejo social de la casa presidencial estableciéndose como prioridad presentar nuestra propuesta sectorial al 15 de julio del 2022

También realice visita a la municipalidad de Heredia con reunión con el señor alcalde y vice alcaldesa para seguir impulsando las ciudades amigables en todo el país.

4. Reuniones con vicepresidencia y asesores.

Por iniciativa de la Señora Vicepresidenta de la Republica Dra Munive , se han realizado algunas reuniones donde se han solicitado una serie de información a la dirección ejecutiva e igualmente nos han visitado en dos ocasiones la asesora financiera Señora Sandra Brenes , quien también ha solicitado diferentes datos , para lo cual estoy dando seguimiento

5. Observaciones de funcionamiento a lo interno de CONAPAM.

Como aspecto mas relevante y prioritario ha sido dar el siguiente para tener la política nacional de envejecimiento lo antes posible. Para lograr tener claridad y seguridad del cumplimiento de lo derechos de nuestra población objetivo, decidí entrevistar y luego formular ocho preguntas a cada uno de los asesores involucrados en las diferentes fases de desarrollo de la política aun en progreso. En este punto tengo la información detallada y puedo indicarles de acuerdo a mi análisis que podemos continuar con una consulta ampliada nacional.

Un hecho que me preocupa es que la central telefónica no funciona en cabalidad y me entere de que no contamos con la pagina web usual activa , lo que nos coloca en una situación delicada en cuanto a la transparencia y la obligación de dar información en diferentes ámbitos. Este punto se ha convertido en una prioridad para esta presidencia y luego de pedir un informe a la oficina encargada , fue necesario por urgencia buscar una solución alternativa . Esto se esta concretando con ayuda y desarrollo y donación de una pagina nuestra que tenga todos los requerimientos , que fueron solicitados a nuestro experto en el área.

Para el seguimiento de acuerdos y tareas desarrolle un modelo de excell que lo estaré revisando con la dirección ejecutiva cada lunes, incluyendo esta semana el análisis sobre recomendaciones historicas y recientes de la contraloria general de la republica y defensoría de los habitantes, que a la fecha no conozco y me parece podría ser de importancia conocer por la junta rectora próximamente

Atentamente.

Dr Norbel Roman Garita

Presidente.

CONAPAM.